
第２回令和４年度大和高田市スポーツ推進審議会会議録 

 

開催年月日 令和５年２月１０日（金） 午後１時３０分から 

開催場所  大和高田市立総合体育館会議室 

出席者   ＜委員＞ 

      中谷修一、西川義久、正木知彦、西口由紀夫、杉本正夫、島田好男、 

山根照子、平井勝也、土井利一 

＜事務局＞ 

下村和巳、谷川和祥、小川浩司 

欠席者   ＜委員＞ 

疋田哲也 

 

1．開会 

2．大和高田市立総合体育館建設基本計画（案）について 

3. その他 

4. 閉会 

 

＜事務局＞ 

本日はお忙しい中、ご出席いただき、誠にありがとうございます。 

ただいまより、第２回令和４年度大和高田市スポーツ推進審議会を開催いたします。 

 

まず会議の成立についてです。 

「大和高田市スポーツ推進審議会条例」第６条第２項の規定により、本日は過半数以上の

出席をいただきましたので、本審議会が成立することを報告いたします。 

 

それではお手元の次第に沿って進めさせていただきます。 

 

議事進行につきましては、会長の中谷様にお願いします。 

中谷様、よろしくお願いいたします。 

 

＜会長＞ 

議題１ 大和高田市立総合体育館基本計画（案）について事務局より説明をお願いします。 

 

＜事務局＞ 

大和高田市立総合体育館基本計画（案）について説明させていただきます。 

 まず、令和４年度に大和高田市立総合体育館建設基本計画を策定するにあたり、より専門



的な意見を求めるため、大和高田市立総合体育館建設基本計画策定委員会を立ち上げまし

た。委員会は大学の体育学部の准教授をはじめ、市体育協会、商工会議所、自治会、市の財

政・都市計画の担当から構成され、それぞれの立場から意見を求めています。策定業務を委

託する事業者を含め、これまで４回の委員会を開催し、建物や諸室の大きさ、競技面積、事

業手法などを検討しました。また委員会での検討前には市民アンケートを徴取して市民の

意向を組み込み、委員会でまとめ上げた素案に対するパブリックコメントも徴取していま

す。大和高田市立総合体育館建設基本計画策定委員会で検討した内容と、本審議会から答申

したもの、パブリックコメントで提出された意見を反映させたものが、お手元にある大和高

田市立総合体育館建設基本計画（案）と概要版となります。 

 これらについて説明をしますので、委員の皆様にご審議いただきます。 

 

-------別添の大和高田市立総合体育館建設基本計画（案）と概要版をすべて説明-------- 

 

以上、説明を終わります。委員の皆様のご審議をお願いいたします。 

 

＜会長＞ 

ただいま事務局から大和高田市立総合体育館建設基本計画（案）について説明がありまし

たが、何か意見、質問等はありますか。 

 

＜委員＞ 

 概要版の３．市民意向の状況で、楽しみたいスポーツとして「体力トレーニング」「ヨガ・

エアロビクス・ダンス等」、「バドミントン」が多いとあるが、他の意見はあるか 

＜事務局＞ 

素案の１０ページに記載しているとおりです。その中でも上位を占めた３つを抽出して

概要版に掲載しています。 

 

＜委員＞ 

素案２６ページ、５－６概算事業費 （２）財源で各種補助が記載されているが、補助金

の金額を具体的に示して欲しい。 

＜事務局＞ 

 記載された補助がすべてではなく、まだ設計に至っていないため、具体的な金額は算出す

ることが困難です。例えば、防災・安全交付金は補助率１／２であるが、建物の中の防災に

関係する部分のみに補助が該当すると思われます。これらの補助を積極的に活用して一般

財源の負担軽減に努めるということをご理解いただきたい。 

 

＜会長＞ 



 他に意見はありませんか。 

 

＜会長＞ 

それでは事務局から説明のありました、「大和高田市立総合体育館建設基本計画（案）」に

ついて、異議なしということでよろしいでしょうか。 

 

---------------------------委員より異議なしとの声あり--------------------------- 

 

＜会長＞ 

特に異議はありませんでしたので、大和高田市スポーツ推進審議会は、「大和高田市立総

合体育館建設基本計画（案）」に同意します。 

 

＜会長＞ 

次に、議題２ その他について、委員の皆様、何か質問等はありますか。 

 

------------------------------------質問なし------------------------------------ 

 

＜会長＞ 

質問も無いようなので、以上で、第２回令和４年度大和高田市スポーツ推進審議会を終了

いたします。 

司会を事務局に戻します。 

 

＜事務局＞ 

長時間ありがとうございました。市民の皆様が有効に活用できる総合体育館造りに、今後

ともご協力をよろしくお願いいたします。本日はありがとうございました。 


